
Protokoll vom 7.7.2016

TOPS

1. FSK ist beschlussfähig

2. Mit 15 Enthaltungen ist die geänderte TO angenommen

3. Protokoll einstimmig angenommen

4. Berichte: 

4.1 Bei den Juristen nichts neues | Chemie haben die „fliegenden Blätter“ | Mathe/Info haben viel 
Zuwachs | Erziehungswissenschaften hatten einen tollen Vortrag | Fremdsprachen haben die OE 
weitestgehend fertig geplant, merken die Studiengangevaluierung an | Geschichte hat absolut nichts 
zu berichten | Bei den Wiwis war gestern das letzte Plenum | Physiker hatten vor 2 Wochen das 
Sommerfest und sie Akkreditieren | Psychologen hatten auch ihr Sommerfest | Geographie hatte 
ebenfalls ihr Sommerfest und außerdem einen Vortrag, Akkreditieren tun sie auch, OE-Planung ist 
fast abgeschlossen | FaRoFa hatte auch Sommerfest, Sie haben ein Demokratiedefizit festgestellt | 
Soziologie hat Nachwuchsprobleme

4.2 AStA Vorstand hat auch nichts neues zu berichten, aber im August ist Sommerpause, was 
bedeutet das Abrechnungen über den Sommer bis zum September ausgesetzt sind

4.3 FSK-Vorstand haben sich mit dem Uni-Präsidium zum Gespräch getroffen (Thema 
Diskriminierung / Stichwort: Anti-Diskriminierungsstelle – Ist jetzt auf der Agenda > soll im 
Oktober angegangen werden) | Ausstellung bis zum 15. Juli – Ach so ist das? - Im Hörsaalgebäude | 
Website des AStA wurde gehackt und die FSK Website und die dazugehörigen FS-Seiten werden 
nicht wiederhergestellt werden können – Es wird eine neue AStA / FSK Seite geben – Formulare 
werden schnellstmöglich wieder abrufbar sein   

4.4 Wahlergebnisse werden verkündigt

5. Satzungsdebatte

Art. 37 Stimmverteilung – Mehrere Anträge liegen vor

Vorschlag / Antrag 1: 1 Liste = 1 Stimme (siehe Antrag Jan Paul)

Vorschlag / Antrag 2: Höchstzahl der Listen an einem der FBs wird festgestellt und 
dementsprechend werden die Stimmen an den anderen FBs verteilt (siehe Antrag Hannah Blümig)

Vorschlag / Antrag 3: Quasi dasselbe System wie Vorschlag 2 (siehe Antrag Jura 1)

Vorschlag / Antrag 4: Grundstimmen und Zusatzstimmen werden eingeführt (siehe Antrag Jura 2)

Vorschlag / Antrag 5: Stimmverteilung proportional zur FB Größe (siehe Antrag Chemie)

- - - - - DEBATTE - - - - -
 



Abstimmung 1:

Gruppe 1: JP, Hannah, Jura (alt) [90 Stimmen]

Gruppe 2: Chemie, Jura (neu) [59 Stimmen]

Abstimmung 2:

JPs Antrag [75 Stimmen]

Hannahs Antrag [74 Stimmen]

JPs Antrag wird zur Grundlage genommen.

Antrag von Jan Paul mit Benjamins Änderungen [75 Ja | 48 Nein | 26 Enthaltungen]

„Die FSK möge beschließen, dass der FSK-Vorstand alles in seiner Macht stehende 
unternimmt um den nachfolgenden Wortlaut in die Satzung der Studierendenschaft 
einzubringen. Der entsprechende Wortlaut könnte in Absprache mit den Hochschullisten der 
aktuellen StuPa-Koalition verhandelt oder direkt bei der Diskussion im StuPa eingebracht 
werden.

Artikel 37 Zusammensetzung und Amtszeit der Fachschaftenkonferenz
(1) 1 In den Sitzungen der Fachschaftenkonferenz haben alle Fachschaftsräte und 
Forum
Lehramt Rede-, Antrags- und Stimmrecht.
2 Jede Liste, die an einer Wahl zu einem Fachschaftsrat teilgenommen und
mindestens einen Vertreter in den Fachschaftsrat ihres Fachbereiches entsendet, 
erhält eine Stimme in der Fachschaftenkonferenz.
3 Mitglieder des Vorstandes des Allgemeinen Studierendenausschusses und des
Vorstands des Studierendenparlaments haben auf den Sitzungen der 
Fachschaftenkonferenz Rede- und Antragsrecht.
4 Referent*innen des Allgemeinen Studierendenausschusses und der Autonomen 
Referate sowie des Feministischen Archivs haben auf den Sitzungen der 
Fachschaftenkonferenz Rederecht.
(2) Die Mitglieder des Vorstandes des Allgemeinen Studierendenausschusses sollen 
der Fachschaftenkonferenz regelmäßig über ihre Tätigkeit informieren und 
gegenüber dieser für An- und Rückfragen zur Verfügung stehen.“

6. Workshops

Das Ziel der Workshops zu Berufung ist die Etablierung einer Art Stammtisch für 
Berufungsverfahren und Erstellung eines Wissenspools (Stichwort Wiki?)

7. Anträge

Antrag Marcel Braun (Änderung der Geschäftsordnung): Protokollpflicht soll einheitlich geregelt 
werden



- - - - - DEBATTE über Protokollpflicht - - - - -

Änderungsantrag wurde einstimmig angenommen!

„Es ist ein Ergebnisprotokoll anzufertigen. Der*die Protokollant*in wird per Los aus den 
von den Fachschaften in die FSK entsandten Studierenden, mit Ausnahme der gastgebenden 
Fachschaft und des FSK-Vorstandes, bestimmt. Ein Protokoll wird in geschlechtsneutraler 
Sprache geführt.“

8. Finanzanträge

Antrag auf Vertagung (Einstimmig vertagt)

9. Nächster Termin

Vorschlag: 15. September (kein Widerspruch) – 18 Uhr im Savignyhaus

10. Sonstiges

ÖffRef hat wegen Ersti-Tüten eine Mail rumgeschicht und bittet um Rückmeldung


